

Antrag Nr. 10-F-01-0001
SPD

Betreff:

Energiekosten für Vereine mit vereinseigenen Anlagen
Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 19.01.2010

Antragstext:

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen,

ob der regionale Energieversorger (ESWE) über Möglichkeiten verfügt, Sportvereinen mit vereinseigenen Anlagen in Wiesbaden und AKK Sondertarife anzubieten.

Er wird weiterhin gebeten, darzustellen, ob es Möglichkeiten gibt, den Energieeinkauf der Vereine zu bündeln und somit Vergünstigungen aushandeln zu können.

Der Sportkreis soll bei diesen Prüfungen eng mit einbezogen werden.

Wiesbaden, 19.01.2010

gez.

F.d.R.

Michael David
Sportpolitischer Sprecher

Marc Kneiper
Fraktionsassistent